

El PP destaca su labor en el Congreso frente a un Gobierno que "castiga, ignora y margina" a Cantabria

 www.ifomo.es/articulo/cantabria/cantabria-pp-destaca-labor-congreso-frente-gobierno-que-castiga-ignora-margina-cantabria/20250717130207327716.html

July 17, 2025

El PP ha denunciado la "grave situación institucional" que vive el Congreso con un Gobierno que "no tiene ni proyecto, ni rumbo, ni mayoría estable", además de que "castiga, ignora y margina" a Cantabria, frente a lo que los 'populares' responden "con iniciativas, propuestas y trabajo constante para garantizar el desarrollo, la equidad y la dignidad de nuestra tierra".

Así lo ha dicho el diputado nacional del Partido Popular por Cantabria, Félix de las Cuevas, en una rueda de prensa en la que este jueves ha hecho balance del periodo de sesiones y ha lamentado que la situación de la Cámara Baja "afecta directamente al buen funcionamiento de la Democracia".

De las Cuevas ha criticado que Pedro Sánchez lleva siete años en La Moncloa y "tan sólo ha sido capaz de aprobar tres presupuestos", fruto de una "fragilidad parlamentaria" que, además, "se está viendo amparada" por la presidenta del Congreso, Francina Armengol, que "ha renunciado a la imparcialidad y está convirtiendo esta Cámara en "una herramienta más del sanchismo".

El diputado ha puesto el foco en la financiación singular de Cataluña para señalar que el modelo no puede reformarse "a espaldas de las comunidades autónomas", pues "lo que es de todos se discute entre todos". "El cupo separatista es una vergüenza porque supone privilegios, es insolidario y es injusto e ilegal", ha denunciado tras lamentar que "Sánchez es rehén de los chantajes políticos de los partidos que ni creen en la unidad de España ni respetan nuestras instituciones".

En contraposición, ha reivindicado un modelo que tenga en cuenta las características singulares de Cantabria, como la extensión territorial, los núcleos rurales y las necesidades reales. "No vamos a tolerar un modelo de financiación que castigue a nuestra tierra con entre 420 y 609 millones de euros menos al año por intereses políticos ajenos a los principios de equidad y cohesión territorial", ha dicho.

El parlamentario nacional ha asegurado que el PP es "la voz firme de todos los cántabros" en el Congreso y, prueba de ello, ha destacado la reciente rebaja de la protección del lobo gracias a una enmienda presentada a la Ley de Desperdicio Alimentario, pese a que en la votación el PSOE "volvió a traicionar a nuestro mundo rural".

También ha enumerado otras iniciativas que el PP ha llevado a la Cámara Baja en defensa del futuro energético de Cantabria, como la prórroga de la concesión a Repsol para la ampliación de la Central Hidroeléctrica de Aguayo.

En paralelo, De las Cuevas ha lamentado "la dejadez y el pasotismo" del Gobierno socialista a la hora de avanzar en las grandes obras en materia de infraestructuras que dependen del Estado, como el AVE, el tren con Bilbao o las obras del tercer carril a Bilbao".

También ha reivindicado una mayor presencia de guardias civiles y medios materiales para el mundo rural, y ha celebrado que la Delegación del Gobierno haya anunciado la incorporación efectivos en la región "después de la iniciativa que presentamos en el Congreso y que fue aprobada".

Desde el PP también se ha solicitado al Estado que "rectifique" y garantice la movilidad en condiciones de equidad para todos los cántabros y ha recordado que el nuevo mapa estatal de transporte "podría afectar negativamente a más de 30 municipios en Cantabria y más de 112.000 cántabros, porque ahora en muchas zonas rurales en las que paraba el autobús, ahora pasará de largo".

En definitiva, el diputado ha defendido que el PP es la única alternativa frente a una España "que ha dejado de funcionar como consecuencia de un Gobierno en descomposición que está más preocupado de tapar sus casos de corrupción que de trabajar por el país". "Tenemos un proyecto, un líder, Alberto Núñez Feijóo, y las ideas claras para volver a Gobernar España", ha concluido.